



ANTE LA ONU

Jufed lleva a Ginebra reclamo contra la reforma

Una comisión especial de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) y del Colegio de Secretarios llegó a Ginebra, Suiza, donde presentará un reclamo ante la ONU por la reforma al Poder Judicial.

Durante un evento con la entidad internacional, las asociaciones de juzgadores y trabajadores denunciarán los riesgos que la reforma judicial en México representa para los derechos humanos, el acceso a la justicia y la democracia.

Una de las integrantes de la comisión, quien no fue identificada, compartió un video afuera de la sede en Ginebra con el que sostuvo que lo que buscan es alertar por los riesgos de estos cambios a la ley.

“Este evento tiene como finalidad llamar la atención de manera internacional para que se vea la violación a los derechos humanos que esta reforma tiene”, aseveró.

Antes, la organización de juzgadores detalló que esto es parte de un esfuerzo de los integrantes de llevar su reclamo a nivel internacional contra la reforma que impulsa el presidente López Obrador.

“Dentro de las acciones por emprender, Jufed estará presente en la organización de un evento paralelo ante el Consejo de Derechos Humanos de Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, el que se abordará el tema de la independencia judicial en México”, adelantó.

Además de acudir a la ONU, la entidad también se presentó ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) a presentar otro reclamo contra la reforma al Poder Judicial.

—Pedro Hiriart